



▲正月飾りづくり



▶二門松づくり

1月18日、屋形四社神社で今年1年の五穀豊穣・無病息災を祈り、神楽保存会により「里神楽」が奉納され、天狗、田女、八幡などが上演されました。会場には、古くからの伝統をもつ厳粛な舞を見物する人、写真を撮る人など大勢が集まりました。



ー屋形四社神社神樂ー

五穀豊穣・無病息災を祈願

12月25日、文化会館と横芝浦&G海洋センター体育館を会場に講座「親子でお正月飾りづくりにチャレンジ!」が開催されました。お正月飾りづくりには、町内小学生親子19組が参加。講座は、正月飾りと二門松のふたつのコースに分かれて行われました。初めての経験で四苦八苦している親子もいましたが、力を合わせ仕上げることができて良かったです。当日は講座「寿大学」と合同開催ということであり世代を超えた地域の方との交流も図られていました。

古くからの伝統地区行事 ～「火防」小田部地区～



12月26日、防火や家内安全を願い小田部地区で「火防」が行われました。古くから続くこの行事は、同地区的星宮神社を出発した7名の子どもたちが、交代で猿、獅子のお面をかぶり「悪魔にげろ」と唱えながら行列を作り、地区内の各家庭を回りました。

町観光協会主催の初日の出イベントが、木戸浜海岸、屋形海岸で開催されました。両海岸で約4,000名が集まり元旦早朝の寒さの中、訪れた人達に暖をとつてもらおうと、たき火がいくつも用意され、お汁粉・あお酒なども振る舞われました。雲がない水平線からの見事な初日の曙光が、一面をオレンジ色に染め上げました。



▲屋形海岸での初日の出

～親子でお正月飾りづくり～

よいお正月が迎えられました!

見事な曙光! ～初日の出イベント～